

RAÚL CASTRO INAUGURÓ LA CONFERENCIA DEL PARTIDO COMUNISTA CUBANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 29 de Enero de 2012 12:33 - Actualizado Domingo, 29 de Enero de 2012 12:49

El dictador cubano abrió este evento inédito, convocado tras el Congreso de 2011 en el que se **institucionalizó el proceso de reformas graduales de mercado**. Participan 811 delegados nacionales



José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central del **Partido Comunista**

cubano y uno de los miembros de más rango de la cúpula castrista, pronunció las palabras de apertura del

cónclave celebrado a puertas cerradas

en el Palacio de Convenciones de La Habana.

La prensa extranjera acreditada en Cuba no tuvo acceso al evento.

RAÚL CASTRO INAUGURÓ LA CONFERENCIA DEL PARTIDO COMUNISTA CUBANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 29 de Enero de 2012 12:33 - Actualizado Domingo, 29 de Enero de 2012 12:49

Los **811 delegados nacionales del partido** se reunieron después en cuatro comisiones en las que debaten el llamado Documento base de la Conferencia, indicó el portal oficialista Cubadebate. Los delegados representan a unos **800.000 militantes comunistas** de todo el país, según medios cubanos.

La cita, convocada por primera vez en la historia del castrismo, tiene como objetivo **debatir la reorganización del partido** tras la aprobación de los nuevos "lineamientos" económicos aprobados en el VI Congreso del PCC en abril de 2011.

El Gobierno de Raúl Castro impulsa actualmente un **profundo programa de ajustes**

RAÚL CASTRO INAUGURÓ LA CONFERENCIA DEL PARTIDO COMUNISTA CUBANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 29 de Enero de 2012 12:33 - Actualizado Domingo, 29 de Enero de 2012 12:49

económicos

con elementos de mercado.

El documento base fue **publicado en octubre de 2011 y debatido en 65.000 comisiones** en todo el país, señalaron medios locales. Por propuestas de la militancia se modificaron 78 de los 96 puntos del texto y se incorporaron otros cinco, según la prensa oficial.

Representantes de la **proscrita oposición cubana** critican sin embargo el documento como gris e insuficiente. La Iglesia católica, uno de los principales actores sociales en la isla, critica la falta de participación política de amplios sectores de la sociedad cubana.

RAÚL CASTRO INAUGURÓ LA CONFERENCIA DEL PARTIDO COMUNISTA CUBANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 29 de Enero de 2012 12:33 - Actualizado Domingo, 29 de Enero de 2012 12:49

La **clausura de la Conferencia tendrá lugar hoy domingo.**